



**NOMBRE DEL ALUMNO: Marieli
Romero Curiel.**

**NOMBRE DEL PROFESOR: HILDA
ENRIQUETA ISLAS HERNANDEZ.**

MAESTRÍA: Lic. Psicología.

MATERIA: Psicología Social.

NOMBRE DEL TRABAJO: Ensayo.

VILLAHERMOSA, TABASCO 03 DE OCTUBRE DEL 2020

Organización y estructura de los grupos.

Introducción.

En este ensayo se estudiara la psicología social moderna al examinar algunos de los principios fundamentales que existen en este campo. Primero, analizaremos los conceptos generales de sociedad y cultura. Después pasaremos a examinar la influencia de la clase social y de la casta. Finalmente, dedicaremos nuestra atención a las características de los grupos, a los distintos tipos de grupos del cómo afecta a la conducta la pertenencia de grupos.

Desarrollo.

Se llama “Sociedad” al grupo mayor al que pertenece cualquier individuo. En una sociedad del individuo tiende a compartir con los demás varias creencias, actitudes y formas comunes de actuar. Sociedad significa la organización y la estructura de los grupos más grandes donde viven los seres humanos, mientras que cultura se refiere al contenido o a los productos resultantes de tales organizaciones. Aparte del hombre, muchos otros organismos viven en sociedades. “Animales sociales” como las hormigas, las abejas, las termitas y los monos viven en sociedades organizadas; por ejemplo, algunas especies de hormigas viven en comunidades compuestas por miles de miembros. Por ello, las culturas humanas están compuestas de creencias, valores, ideas y formas de conducta compartidos por todos los simbólicamente. Transmitidos de un individuo a otro y de una generación a la siguiente. El resto de los animales no tiene cultura, ante todo por lo limitado de su habilidad para formular y emplear símbolos. Además, aunque, aparte del hombre, muchas especies de animales viven en sociedades donde existen funciones especializadas, no se aprende tal división del trabajo, sino que más bien tiene como base la especialización biológica. De igual manera una clase social está compuesta por varios individuos y pertenecientes a una sociedad, quienes comparen un estatus distintivo y quienes, mediante el funcionamiento de los papeles asociados en ese estatus, adquieren consciencia

de que tienen intereses comunes, opuestos a los rasgos e intereses de otros grupos. Se dice Cuando las clases sociales están determinadas por la herencia o por el requerimiento de que la persona se case únicamente dentro de su propio grupo, las llamamos "castas". Al menos en teoría, a un individuo le es imposible escapar de su casta, mientras que, por otra parte, e algunas sociedades es relativamente fácil pasa de una clase a otra. Las castas se originaron en la india, hace más de tres mil años, como un medio para que los arios, conquistadores de piel blanca venidos del centro de Asia, controlaran a los drávidas, de piel más oscura y que venían en el subcontinente. Los psicólogos sociales suelen diferenciar entre los grupos organizados informalmente y los organizados formalmente. En las sociedades occidentales, donde suelen acontecer que un mismo individuo sea miembro de varios grupos, a veces surgen dilemas. Así el adolescente suele verse apesado entre las normas sociales de su familia y la de los grupos de compañeros. En muchos casos la familia deja de ser un grupo de referencia, incluso Aunque el individuo siga siendo miembro de ella.

Conclusión.

En conclusión la psicología social no es solo un estudio científico si no que es uno de los estudios que realiza procesos psicosociales sobre el comportamiento y el desarrollo de las personas ya sea individualmente y la vez en la manera en que se relaciona con las demás personas. También evalúa la personalidad y la manera en que se desarrolla.